

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

22 de diciembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	La Familia Michoacana... en la capital del país	En las últimas semanas La Familia Michoacana se puso en la mira de la opinión pública, por atrocidades como la de Texcaltitlán. Pese a ello, y la expansión de ese grupo criminal a la CDMX, aquí parece no importar. En noviembre, anunció con una caravana de hombres armados su llegada a la alcaldía Milpa Alta y más recientemente a Tláhuac. Incluso ha habido ya una serie de crímenes ligados a esta organización, pero aún no hay detenidos

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	EZLN, marcha de marchas	Con motivo del aniversario 30 de su irrupción en la vida nacional, los reflectores mediáticos apuntarán al Ejército Zapatista de Liberación Nacional. El aniversario ocurre en un contexto de alta tensión por la crisis de seguridad que padece el estado de Chiapas que según el zapatismo está al borde de una guerra civil.
La Razón	Rozones	La urgencia de la reunión	Con la novedad de que, si se afinan los detalles, podría ser el sábado la reunión de funcionarios de alto nivel de EU, para hablar con su homólogo mexicano, AMLO sobre la temática de migración. Cuentan que Joe Biden planteó al mandatario mexicano la asistencia de las Fuerzas Armadas mexicanas para frenar este fenómeno.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Definiciones pendientes	Mientras Morena en la CDMX tiene ya definidas sus candidaturas en las alcaldías Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Venustiano Carranza y Álvaro Obregón , en el resto de demarcaciones, nos dicen, aún hay en puerta varias pugnas que dificultan que se hayan cerrado los acuerdos y otras que son auténticos focos rojos por lo lejano del consenso.
El Universal	Bajo Reserva	Una más del secretario de Seguridad Pública del Edomex	Mientras que en el Edomex la situación de la seguridad vive momentos complicados, nos comentan que el secretario de Seguridad Pública de la entidad, Andrés Andrade Téllez, realiza viajes de fin de semana acompañado de su familia y lo hace escoltado por elementos de las fuerzas especiales de la corporación a su cargo.
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Cierre de año con cifras de horror	Con las cifras oficiales de la Secretaría Federal de Seguridad , en los cinco años recientes han sido asesinadas 174 mil 716 personas y suman 47 mil las desaparecidas. Sin contar las 11 víctimas en Salvatierra, en los últimos tres Causa en Común de María Elena Morera contabiliza dos mil 130 masacres, 427 en el año que agoniza.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	Travesía al abismo	Luis Rogelio Almanza perdió a su hijo Galileo en la masacre de Salvatierra, Guanajuato. Indicó que "En muchos lugares de México, los habitantes estamos a dos fuegos: la violencia del crimen



Síntesis informativa

22 de diciembre 2023

			organizado y la incompetencia o la abierta complicidad de los gobernantes”
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	El despertar de Xóchitl y el SOS de Javier Corral	El colectivo de mujeres 501 acusa a Fernando “N”, asesor en la FGR, de violencia y acoso sexual en contra de Leticia Uribe Martínez, extrabajadora de ese órgano autónomo con funciones de ministerio público.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Las cosas siempre se pueden poner peor	Este fin de 2023, ha sido brutal en términos de violencia, el tipo de violencia que apunta claramente a la ocupación territorial por parte del crimen organizado y en donde en cada evento hay múltiples víctimas. La característica de este fenómeno que va invadiendo el país se junta con las elecciones del próximo año. La combinación puede resultar catastrófica.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	De Política Y Cosas Peores Catón	Oportunistas	Muertas y sepultadas están igualmente las ideologías. Ningún partido conserva ya las ideas y programas que lo originaron. Ejemplo de esto son los priistas que de pronto dejaron de serlo para hacerse morenistas. Ahora están con Claudia Sheinbaum hasta la ignominia. La política sería mejor si no la manejaran los políticos...
Reforma	Templo Mayor	INE	La magistrada Mónica Soto tendrá su primera gran prueba con la decisión que tome el Trife para los nombramientos de funcionarios en el INE. En resumen, lo que buscan la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, y su grupo es que los nuevos funcionarios cuenten con algo muy elemental: experiencia en el área que buscan encabezar.
Milenio	Trascendió	Partido Morena	Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, se sinceró con eso de que ha costado trabajo procesar y entender que se sumen al partido figuras de la oposición, como la Alianza Progresista por México, fundada por ex priistas y que ahora apoyan a Claudia Sheinbaum.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Ese apoyo sí se ve	Nos dicen que un nuevo espaldarazo recibió la gobernadora del Edomex, Delfina Gómez, de AMLO. Ayer revisaron el avance del Tren Interurbano El Insurgente, el cual conectará Toluca con CDMX. Todo va en tiempo y forma, y pronto estará listo ese transporte público, que tardó dos administraciones en construirse.
Excélsior	Frentes Políticos	Cascada de obras	El presidente AMLO inauguró la primera etapa del proyecto Agua Saludable para La Laguna, destinado a abastecer de agua a nueve municipios en Durango y Coahuila, afectados por contaminación con arsénico. Permitirá el uso de 200 millones de metros cúbicos del río Nazas, reduciendo la explotación de pozos contaminados.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Y crisis sin solución	El próximo año no pinta bien en materia de salud. Poco importará la megafarmacia ordenada por el presidente AMLO porque no hay garantía de abasto de medicamentos. Esto sucede cuando la vacuna Pfizer es devorada por mexicanos hartos de ser sometidos a los yugos ruso-Sputnik-cubano -Abdala-, ambas sin plenos reconocimientos mundiales.



Síntesis informativa

22 de diciembre 2023

El Financiero	La Feria Salvador Camarena	El 2024, ¿sin independientes?	En el último tramo de su periodo como presidente del INE, Lorenzo Córdova fue demasiado protagónico. Al concluir en abril su periodo en el Instituto Nacional Electoral ese afán protagónico apenas si mermó. Prontamente Córdova inició participaciones en medios antagonistas del lopezobradorismo.
Reforma	Jaque Mate	Aquí nos tocó	Cristina Pacheco fue un referente en la prensa mexicana. Siempre amable, abierta a escuchar, preocupada por los demás. La conocí en los ochenta con José Emilio Pacheco. Era un placer conversar con ella, leer sus historias y ver sus trabajos periodísticos.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	La regresión, dos libros	Los fans de AMLO, apuntan, "renuncian a la oportunidad de habitar en un mundo en común, junto a ciudadanos que no piensan igual. En consecuencia, lo que hacen es destruir la posibilidad de ofrecer y aceptar concesiones mutuas para ajustar las diferencias políticas de un modo pacífico"
El Financiero	Autonomía relativa Juan Ignacio Zavala	El Nacimiento	El Presidente es revolucionario, pero también un hombre fiel a las traiciones del pueblo mexicano, por lo que organizó una pastorela en Palacio con sus colaboradores. Como es sabido, si se reúnen más de tres ya es imposible mantener el secreto, así que esta columna tuvo acceso gracias a fuentes presenciales incuestionables.
Milenio	En privado Joaquín López Doriga	Elecciones en riesgo	Para el presidente López Obrador debe ser un ataque el señalar su estrategia para debilitar los órganos electorales autónomos. Está el registro de su ofensiva permanente contra el INE, que canceló con el arribo de Guadalupe Taddei y el ataque permanente contra el TEPJF, que tiene disminuido a cinco de sus siete magistrados y operó para que lo presidiera, Mónica Soto.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	2023 avances 4T y Claudia	Claudia Sheinbaum fue instalada este año como aspirante oficial a la sucesión, con un concentrado poder de AMLO. Encaminada sin riesgo visible a Palacio Nacional, la ex jefa del Gobierno capitalino tiene circunstancias ambivalentes, pues además de la dependencia que tiene respecto a la fuerza del máximo imán electoral, ha debido negociar con Marcelo Ebrard e incluso con Ricardo Monreal.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	¡AMLO también defenderá al impresentable de Santiago Nieto?	Los abogados Javier Coello Trejo, Javier Coello Zuarth y Roberto Gil Zuarth revelaron que denunciaron al actual encargado de despacho de la PGJ de Hidalgo, por crear, desde 2019, una red de 17 empresas que realizan operaciones con recursos de procedencia ilícita, defraudación fiscal y asociación delictuosa, con nada más ni nada menos que su cuñado, Sergio Eduardo Humphrey Jordan.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar Camín	Fin de año	El gobierno ha decidido no mirar hacia la violencia que prometió erradicar, sino mirarse a sí mismo en el espejo de sus obras sin terminar, una de las cuales, el Tren Maya, el Presidente comparó con la llegada del hombre a la luna. El delirio de los logros no significa descontrol de la política de continuidad que el Presidente conduce, rumbo a una elección de Estado que empieza por una gigantesca disparidad de dinero y poder en la contienda.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	A marchas forzadas, inauguraciones "pantalla"	Como diría alguno, nada parece más evidente hoy que AMLO y los suyos no están dispuestos a dejar que termine el desfalleciente 2023 sin concluir el periplo nacional que realizan con objeto de inaugurar, aunque inconclusas y prácticamente inoperantes en todos los casos, las llamadas "obras insignia" del fracasado gobierno de la 4T.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS